
 

 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 
COMISSÃO ESPECIAL DESTINADA A PROFERIR PARECER À PROPOSTA DE EMENDA À 
CONSTITUIÇÃO Nº 6-A, DE 2019, DO PODER EXECUTIVO, QUE "MODIFICA O SISTEMA 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL, ESTABELECE REGRAS DE TRANSIÇÃO E DISPOSIÇÕES 

TRANSITÓRIAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS" 

 

Requerimento n°                de 2019 

(Sr. PAULO PEREIRA DA SILVA) 

 

 

Requer a realização de Audiência 

Pública para debater os itens da 

Proposta de Emenda à Constituição nº 

6, de 2019, a Reforma da Previdência, 

do Poder Executivo. 

 

Senhor Presidente, 

Requeiro a V. Exa., nos termos do art. 255 do Regimento Interno 

desta Casa, que seja realizada, nesta Comissão, reunião de Audiência Pública 

para debater a Proposta de Emenda à Constituição nº 6, de 2019, de autoria do 

Poder Executivo, referente à reforma do sistema de previdência, para tanto, 

indico o seguinte convidado:  

 

- o economista e ex-presidente do Banco Nacional de 

Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES), o senhor Paulo 

Rabello de Castro. 

 

 

JUSTIFICAÇÃO 

Com vistas aprofundar o debate referente à Reforma da 

Previdência Social, este requerimento torna-se relevante por trazer a essa 

Comissão Especial o renomado economista, e ex-presidente do BNDES, o 

senhor Paulo Rabello de Castro.   
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Formado em economia pela Universidade Federal do Rio de 

Janeiro (UFRJ) e em direito pela Universidade do Estado do Rio de Janeiro 

(UERJ), o senhor Paulo Rabello ainda é doutor em economia pela 

Universidade de Chicago (EUA).  

Ocupou a presidência do Instituto Brasileiro de Geografia e 

Estatística (IBGE) entre 2016 e 2017, e foi responsável pela renovação do 

parque tecnológico daquele Instituto. Deixou o IBGE para assumir a 

presidência do BNDES, cadeira que ocupou até abril de 2018. 

É cediço que, qualquer que seja o desdobramento dessa reforma, 

seu resultado impactará substancialmente a população brasileira, por isso, a 

necessidade do mais amplo debate, com participação de especialistas 

qualificados. 

Isto posto, contamos com o apoio dos nobres pares para 

aprovação deste requerimento, a fim de que possamos aprofundar e ampliar o 

debate sobre este assunto de grande interesse e relevância nacional. 

 

Sala das Comissões,      de                       de 2019. 

 

 

Dep PAULO PEREIRA DA SILVA 
Solidariedade/SP 


